

LA PROVINCIA

PRECIO: 10 CENTAVOS — POR LA PATRIA, POR LA VERDAD Y LA JUSTICIA — PRECIO: 10 CENTAVOS

Año X BIARIO INDEPENDIENTE — Portoviejo, Ecuador Martes 27 de Julio de 1937 2.354

Caja de Pensiones

Quito, julio 26 de Estrada — Desde el primero de Agosto próximo se hará cargo de la Gerencia de la Caja de Pensiones de esta ciudad, el Licenciado don Alberto Wáther Navarro, ex-Ministro de Hacienda.

Consejo Electoal

Quito, julio 26. de Estrada — El Consejo Electoral Nacional, según noticias que vienen de Quito, funcionará probablemente el 9 de Agosto venidero.

Cambio de Empleados

Quito, julio 26 — de Estrada — En esta semana se van a efectuar cambios de empleados en la administración pública, especialmente en los Ramos de Educación y Comunicaciones.

Iluminación

Quito, julio 26 — de Villagómez. — De esta acelerando la instalación de iluminación del Palacio Legislativo para el funcionamiento de la Constituyente.

Importación

Quito, julio 26 — de Estrada. — El Consejo Superior de la Cámara de Industria importará cuarenta mil quintales de trigo.

Separación

Quito, julio 26. — de Estrada. — En Agosto próximo se separará del Instituto Nacional de Previsión Social, la Caja de Seguros de Empleados Privados y Obreros.

Posada Sucre

Frente al parque Municipal

Atención esmerada, buena comida, sana y abundante. Portoviejo.

Gobernación de Manabí

Quito, julio 26. — de Villagómez. — Se ha efectuado el traslado a esta Capital del Sr. Gobernador de Manabí, Comandante don Alfredo García, de quien llegan noticias desfavorables del delicado estado de su salud. Según versiones en círculos oficiales el Sr. Gobernador García, piensa presentar la renuncia de su alto cargo y aún cuando suenan algunos nombres como probables sucesores, esos rumores son únicamente populares. Nada se trasluce en las esferas oficiales.

Regreso

Quito, julio 26 — de Estrada — Para el día de mañana se ha anunciado el regreso del señor Coronel don Enrique Páez, Jefe Divisionario de Policía del Guayas, procedente de esa Provincia.

Visitas

Guayaquil, julio 26 — de Estrada — Se anuncia que en el transcurso del presente año cien yanques visitarán diversos países sud-americanos.

ATILIO VANONI

REPARADOR DE MAQUINAS DE ESCRIBIR POR POCOS DÍAS EN ESTA CIUDAD Dirección: Hotel Bolívar. — Portoviejo.

Ministro de Defensa

Quito, julio de 26. — Villagómez — Hoy se espera en esta ciudad al Sr. Coronel don Alberto Enríquez, Ministro de Defensa Nacional, quien regresa de la ciudad de Guayaquil, en compañía del Sr. Diputado por Manabí, don Angel R. Hidalgo Zambrano.

Para BILLAR

Un juego de bolas usadas de marfil, en regulares condiciones, vende "Club Unión Manabita". PORTOVIEJO.

Una foto

Quito, julio 26 de Estrada. — El Universo publica la foto del Sr. Diputado por Manabí, don Angel R. Hidalgo Zambrano, con demostración de sus honorables cargos que ha desempeñado, pero se ha omitido manifestar que es de origen manabita.

En el Extremo Oriente

Quito, julio 26. — de Estrada. — Los chinos y los japoneses han reanudado la lucha en las cercanías de Peiping. El Japón sigue enviando a China contingentes militares. La División 37 china se ha negado a abandonar Peiping, pero el Japón está listo a usar la fuerza para obligar el cumplimiento del convenio o abandono norte. En Tientsin ha ocurrido una fricción entre fuerzas armadas japonesas y francesas, lo que ha motivado una protesta por parte del Gobierno francés.

Tubos Cilíndricos de vidrio gasificadores, camisolos o manguitos A. A. para lámparas «Petromax» y «Aida» encontrará usted en el Taller de Mecánica y Joyería de F. A. Barragán

DISCOS

«Columba» y «Victor». Llegaron al famoso Salón «Entre Libros». Muy tra nacional, pasillos, valses, melodías y otras piezas de corte clásico. Olé Ud. buena música.

Al Distinguido Público

Como es del dominio público, desde hace más de un año, existe en el Ecuador la ley de limitación de giros y el comercio se las imposición, motivo por el cual en la actualidad es materialmente imposible mantener un surtido completo de mercaderías.

Le es N. R. DAVER con sus oficinas principales en Quito y uno de los más íntimos importadores en el ramo de calzantes ingleses, teniendo en consideración las razones expuestas más arriba, ha decidido liquidar sus grandes Stocks del mencionado artículo en el menor tiempo posible y con el máximo de beneficio para el público comprador implementado su nuevo y vertiginoso sistema de ventas.

Cortes completos de terno de pura lana inglesa desde \$ 55 las 3 yardas

Las ventas de 125-135-155-175-185-195 y 210 sueros, etc., llevan de regalo un corte fino por valor de \$ 10.000 en su efecto dos cortes de \$ 10.000 cada uno. Hacemos notar al público que todos los artículos que obsequiamos son legítimos garantizados.

Nuestros precios son fijos, no aceptamos ofertas.

Las mercaderías se van a demoler y también atenuando en el Hotel Sucre de 12 a 2 p. m. y después de las 5 p. m.

EL MODUS VIVENDI

Por el Gobierno firmó el Canciller Larrea y por el Vaticano, el Enviado Cento

Convento Reconoce a Instituciones Católicas el carácter de personas Jurídicas pero con sujeción a Determinadas Aplicaciones de Ley

Primero.— El Gobierno ecuatoriano garantiza a la Iglesia Católica en el Ecuador el libre ejercicio de las actividades que, dentro de su esfera propia le corresponden.

Segundo.— El Gobierno del Ecuador garantiza en la República la Libertad de Enseñanza. La Iglesia Católica tiene, pues, el derecho de fundar planteles de enseñanza, proveerá dotas de personal suficientemente idóneo, y de mantener los existentes. En consecuencia, el Gobierno se obliga a respetar el carácter propio de esos los planteles; y, por su parte, la Iglesia se obliga a que ellos se sujeten a las leyes, reglamentos y programas de los estudios oficiales, sin perjuicio del derecho de la Iglesia para dar, además a dichos planteles carácter y orientación católicas. Los estudios en los Seminarios y escuelas de religión, no, dependerán de los respectivos ordenamientos y superiores.

Tercero.— El Estado y la Iglesia católica suarán sus esfuerzos para el fomento de las misiones en el orden material y moral del fidei y ecuatoriano, su incorporación a la cultura nacional y el mantenimiento de la paz y justicia social.

Cuarto.— La Santa Sede renueva sus órdenes precisas al clero ecuatoriano a fin de que se mantenga fuera de los partidos y sea extraño a sus contiendas políticas.

Quinto.— La Diócesis y demás Instituciones católicas en el Ecuador, tienen carácter de personas jurídicas, llenando las formalidades señaladas en los artículos primero, segundo, tercero, cuarto y quinto del Decreto Supremo No. 212, dictado el 21 de Julio del presente año. Cuando los requisitos mencionados, dichas entidades gozarán de todos los derechos que sobre los bienes que poseen al tiempo de la expedición del Decreto No. 121, sancionado el 8 de diciembre de 1935. Los bienes de estas entidades no son enajenables a compañías extranjeras. Sexto.— A fin de mantener las relaciones amistosas entre la Santa Sede y el Gobierno de la República del Ecuador, cada una de ellas por su parte acreditará su representante ante la otra. El Nuncio que nombrará el Vaticano residirá en Quito, y el Ministro Plenipotenciario ecuatoriano residirá en la Santa Sede. El Nuncio, conforme a la costumbre universal, será decano del Cuerpo Diplomático.

Séptimo.— Corresponde a la Santa Sede la elección de Obispos. Pero, en virtud de este convenio comunicará previamente al Gobierno ecuatoriano el nombre de la persona elegida para Arzobispo, Obispo o Coadjutor

con derecho de sucesión, a fin de proceder de común acuerdo a elegir a quien no hay razones de carácter político general que opongan a tal nombramiento. Los diligentes correspondientes se llevarán a cabo con la mayor solitud y reserva de ambos países. Transcurrido un mes desde la comunicación hecha al Gobierno, se interpretará el silencio de éste en el sentido de que no tiene o presta alguna para el nombramiento.

Octavo.— En cada Diócesis formará el ordinario una comisión para la conservación de las Iglesias y bienes eclesiales que fueren declarados por el Estado monumentos de arte y para el cuidado de sus antigüedades, cuadros, documentos y libros de pertenencia de la Iglesia, que poseerán el valor artístico o histórico. Tales objetos no podrán enajenarse ni exportarse del país. Dicha Comisión,

Dr. Ramón Sierra Alarcon

CIRUJANO—DENTISTA

Exodoncia moderna. Anestesia regional. Electro osmosis. Rayos violeta - Trabajos de puentes y panchas de coralix, resovín y más termosplásticos de moda. Tratamiento dental preventivos en niños.

Gabinetes en Portoviejo y Santa Ana:
Lunes, martes, miércoles y jueves en Portoviejo;
Viernes sábado y domingo en Santa Ana.

Junto con un representante del Gobierno, procederá a formar un detallado inventario de los referidos objetos.

Noveno.— En la Interpretación de las cláusulas precedentes y en la resolución de cualquier otro asunto que les interese recíprocamente, las ambas partes contratantes procederán con el mismo criterio de amistad y la diligencia que ha inspirado el presente Modus Vivendi.

Décimo.— Este convenio registró de la fecha en que se verifique el can-

blo de notas por las cuales será aprobado. En fe de lo cual los referidos Plenipotenciarios firman y sellan con sus respectivos sellos el presente Modus Vivendi, en Castellano e Italiano, y en doble ejemplar, en la ciudad de Quito, Capital de la República del Ecuador, a los veinticuatro días del mes de Julio de mil novecientos treinta y siete.

(S.) C. M. Larrea (L.S.) Fernando Cento, Arzobispo, Nuncio Apostólico.



Casa de Juego

Establecida en los bays de su casa, entre las calles "Olmedo" y "Petro Gual" con el permiso respectivo.

Los señores encontrarán dados con reglamento, su popular quina y otros juegos permitidos por la Ley.

Cuenta con intermediarios escrupulosos en el desempeño de su cometido.

Portoviejo, Julio 20 de 1937.

El Representante

MARIANO GUILLEM

Depósito en Portoviejo, bajos de la casa del señor Manuel Augusto Guillem, frente a la dirección de Estudios.

ALAJUELA

Julio 24 de 1937.
 Mi primera correspondencia desde este nuestro glorioso pueblo de la patria sea saludar a Ud como el mejor representante del sentir ciudadano y de sus mejores aspiraciones.

Algo que debe ser conocido por todos es el solemne acto que se ha desahogado hoy día en esta población con motivo de su agencio político a la categoría de parroquia civil.

La población presentaba un aspecto atrayente, simpático y por cualquiera se veían caras alegres y entusiasmadas que por momentos expresaban la llegada de la comitiva oficial de la Capital de nuestra provincia para el solemne acto de la proclamación de la nueva parroquia.

La calle principal por donde debía entrar la comitiva oficial estuvo arreglada en forma de un túnel y el techo era de gallardetes de flores naturales; la Comisión llegó a las nueve y con esta minutos de la mañana de este memorable día.

A las diez de la mañana en casa de los Herederos del señor Pedro José Sánchez, se abrió el Ilustre Concejo de nuestro cantón, en ramplido abierto, integrado por el señor doctor Benjamín Ovalles Arizaga, Presidente Ocasional, por encargo del titular señor don Manuel Augusto Guillén y de los Concejales señores Rafael Cavallos Ponce, José Sixto Robles, Pablo A. Falconi Pasmán, Riles Navas Portugal y don Alejandro Méndez Yáñez; del Studio Solente señor doctor don Rafael Vintimilla Mosquera y del señor Secretario de la Corporación don César M. Chávez Canales, del señor Gobernador Accidental de la Provincia Comandante don Francisco Arbeláez Venegas; del señor Jefe Político Accidental don José Antonio

A los Fumadores

El próximo 23 de Agosto verificaremos un nuevo sorteo entre nuestros favorecidos es, de acuerdo con el de la Lotería de Beneficencia Municipal de Guayaquil, con los siguientes premios:

- Primero \$ 300. —
- 2o. y 3o. \$ 200. -cju.
- 4o. y 5o. \$ 100. -cju.
- 6o. al 9o. " 50 -cju.
- 9o. al 30o. " 25. -cju.

Los cinco números anteriores y cinco posteriores a cada número premiado tendrán un premio de S/. 5.00 cada uno.

Cada 30 marquillas usadas de cualesquiera de los cigarrillos de nuestra elaboración se casajean con un boleto numerado para el sorteo.

A los clientes de provincia se les aplica enviar su dirección clara en cada paquete de marquillas que remitan, para evitar confusiones.

El envío de boletos se hará desde el lunes 19 del presente.

FABRICA DE CIGARRILLOS "EL PROGRESO"

Llegaron - Llegaron

Agujas de Victrolas donde Nabor Alarcón

Mañana a las 8 de la mañana y el personal del Comité «Pro-Mejoras de A la Juea» y asistiendo a este acto un considerable grupo de señoras señoras y caballeros de diversas parroquias de la Provincia.

El señor doctor Cavallos Arizaga a nombre del Concejo, declaró los talado solemnemente la sesión y en brillante improvisación luego de haber ver la justicia, que se ha hecho

del casario de Bajo Grande, elevándose a la categoría de parroquia civil, con la denominación de «Alajuela», nombre histórico que significa una «pequeña aldea», declaró legalmente inaugurada la nueva parroquia la «Alajuela».

Seguidamente tomó la palabra el señor Gobernador Comandante don Francisco Arbeláez Venegas quien en frases altamente patrióticas dejó constancia oficial de su inauguración por el mercado acto de justicia hecha a los habitantes de Bajo Grande, al darselos lo que justamente les correspondía, esto es un mejoramiento de vida, bajo el régimen de nuevas orientaciones de progreso y de comprensión ciudadana.

Así mismo llevó la palabra el señor Jefe Político don José Antonio María García Mora expresando sus simpatías por la nueva parroquia, por cuyo merecido ascenso había contribuido en el seno del Concejo, con su voto, por considerar este acto como un acto de justicia para esta sección del conglomerado municipal.

A continuación el señor don Carlos Guedes Barriera a nombre del Comité «Pro-Mejoras de A la Juea» llevó el agradecimiento de los habitantes del lugar a la Ilustre Concejo y sus Autoridades Superiores de esta Provincia, como el señor Ministro de Municipalidades y el señor Jefe Supremo de la República, legando a don Federico Pérez, por haber «pagado» en realidad elajadura este viejo pueblo, de dar al sitio de «Bajo Grande» la significación que merece en el contexto de la división territorial del País.

Esta significativa ceremonia fue saludada con aplausos y muchos votos a las autoridades locales y al jefe que han intervenido en el desarrollo de esta parroquia.

Luego se brinda la protocolaria

Dr. Eliseo Fernández de Córdova

ABOGADO

Defensa ante la Corte Suprema, Civiles y criminales. Gestión de asuntos ante los Poderes Públicos, Caja de Pensiones, Bancos Central y Hipotecario, etc.
 Dirección postal y telegráfica: estudio, Carrera Guayaquil No 80, Quito

copa de champagne y a los acuerdos de una «sección» que se desahogó en un animado baile, donde se celebró la solemnidad con la expresión sincera la comprensión con el justo orgullo y la justicia de un perfecto entendimiento con el expresidente de ser de ver a este floreciente pueblo en la cima del progreso con sus días de bienestar, de cordialidad, de trabajo y de paz.

El Concejo en un histórico parlamento dejó constancia, por medio de una copia de la Orden a su respectiva y el Acuerdo Supremo de Aprobación de este acto trascendental, cuyo documento fue colocado en una vitrina que fué enterada, en medio de las aclamaciones de una abigarrada multitud que aplaudía frenéticamente este acontecimiento.

Se abrió el banco compuesto de una ruberitos y en media espacial fué invitado los elementos oficiales de la comitiva, donde hubo detroche de atenciones por parte del Comité de ese laboratorio público; y a continuación se distribuyeron sendas tarjetas con esta leyenda: «Recordó del Comité Pro-Mejoramiento de Bajo Grande, en la inauguración a parroquia civil, con el nombre de A la Juea. — Julio 24 de 1937.»

El señor Presidente del Concejo, doctor Cevallos Arizaga, obsequia a las autoridades de esta parroquia, un libro en el cual constan todos los documentos relacionados con la creación de la nueva parroquia, con el objeto de dejar constancia histórica sobre este hecho que marca una etapa en su vida de pueblo libre y progresista.

El Pabellón Nacional fué izado a las ocho de la mañana a los acordes de nuestro hermoso Himno, tomado por la banda de músicos del Cuerpo de Bomberos de Montefrío, que vino especialmente contratada para amenizar este día de júbilo de los habitantes de A la Juea y lo mismo pasó en así todas las casas particulares de la localidad.

Pasa a la pag. 4.

AVISO

Se vende un solar situado en la calle «Morales» de esta ciudad que mide diez y ocho metros de frente por veinte y cinco metros de fondo. Para precios y más pormenores enterarse en esta ciudad con la suscrita.

Portoviejo, Julio 17 de 1937

ANGELA INES BALDA

Salón "ORIENTAL"

Ha sido provisto nuevamente de toda clase de licores extranjeros, vinos chilenos por botellas, Gin inglés, piper-nini francés, whisky, en botellas grande y chicas, torino italiano, cigarrillos extranjeros, diversos comestibles en latas, pastas y confites italianos, frutas al jugo, conservas, ciruela, pasas y pasas, fideos por paquetes, queso parmesano, hongos, nueces, aceite por litro y por tarros marca «Arbolito» español.

Champagne «Pommery» y manteca por latas, galletas inglesas, por latas. Todo a precio reducido y de ocasión.

Cuenta además con un experto profesional en el arte culinario y acepta comensales por mensualidades

LA ABUELA

viane de la pág 3

En el Libro de Anales que se lle... va en la Secretaría del Consejo, se... se contó una acta sobre el particular, que... fue suscrita por los señores Miembros del Consejo, Gobernador... Acidental, Jefe Político del cantón, Jefe de la Octava División de Po... licia señor Comandante don Enri... que A. Rivadeneira, Jefe de la Po... licia Montada y Jefe Mayor don A... gustino Villavicencio, Jefe de Des... tachmento Policial señor Comandante don Luis A. Vargas Yépez, jefe del Cuerpo de Bomberos de Portoviejo, Sr. Sr. Sr. Municipal Suplente, Médico de Higiene Municipal, los Socios del Comité de mejoras urbanas y a flores, señoritas y caballeros presente.

Como un acto de estricta justicia debemos hacer constar que estas fiestas han tenido la importancia que el acontecimiento requiere, debido al entusiasmo de sus habitantes, pero especialmente a los señores Cristóbal Azúa, Miguel R. Guillem Vélez Argemiro Azúa, Carlos Caravado Barreiro, Luis Octavio Sánchez, Carlos Plata, Ernesto Espinoza del Campo, Luis Boyer Sánchez, Carlos Delgado, Angel Pérez, Wilfrido García, Mario Ceateno, Arturo Sánchez y otros caballeros, para quienes los buenos habitantes de Abajuela deberán guardar muchas gratitudes por su labor en el engrandecimiento de este pedregal de la tierra nacional, que se incorporará al Estado, por medio de un trabajo honrado.

Vamos a suspender por ahora esta información para contenerla más adelante, publicando todos los documentos que se relacionan con el mismo asunto, se a la acción a parroquia civil el sitio de Bajo Grande, con el histórico nombre de Abajuela.

CORRESPONSAL

RODOLFO VALLEJO

Agencias

Portoviejo-Plaza de Armas-Junto a La Provincia

Ventas a plazo-

Das sueres semanales-MACHETES-SERRUCHOS-de acero SUECO-Cintas para máquinas de escribir

Dril Inglés

EUREKA-Julio B. Jalón-- Guayaquil

VINO QUINODOL

Antipaludico Cura infalible Paludismo. Tercianas Fiebras malignas

Distribuidor-Rodolfo VALLEJO

Agencias

Manabí Portoviejo-casill 42

Plaza de Armas Junto La Provincia.

AUTOCAMIONETA

"CELESTE VIOLETA"

El carro que Ud. necesita para sus viajes a Guayaquil y viceversa. Comodidad, seguridad y rapidez de un automóvil. La bondad de la marca y su buen equipo de amortiguadores nos permite ofrecer un viaje de OCHO HORAS -garantizado-. Aceptamos fletes expresos de cualquier lugar de la provincia a precios convencionales. Capacidad para doce pasajeros.

Itinerario durante la presente semana: para Guayaquil lunes-miércoles y viernes.-De Guayaquil martes-jueves y sábado.

Informes: Agencia ORTIZ.

Portoviejo, Julio 19 de 1937.

Oficina de Consignación

"EL CRONISTA"

En este establecimiento situado en la calle "Rocouric" y frente al Parque Municipal, se vende tinta para escribir por mayor y menor. Entre ellas: blanca, roja y azulada, denominadas Pelikan Estilográfica y Waterman's.

Portoviejo-Manabí-Ecuador.

Información General

Reina del Deporte

Por informaciones verbales que nos ha suministrado el señor Presidente de la Federación Deportiva de Manabí, ha

salido electa con abrumadora mayoría de votos la distinguida dama de una tra socialista señorita Rebecca Moreno Loor, cuya proclamación se efectuó en el teatro Risio de esta ciudad el noche del 31 del presente mes.

De foot--ball

En el encuentro del domingo último de foot--ball entre los equipos de la Liga Estudiantil Olmedo y Comarques Imbabura, triunfó el primero con el score de cuatro a uno. Hubo bastantes ocurrencias en el Estadio y la banda del Batallón amenizó este acto.

Buen resultado

En el festival que se desarrolló en la Casa de Señores de esta ciudad, con motivo de cumplir el primer aniversario de su fundación, merecieron aplausos de los concurrentes la Hora Social a cargo del Profesor Franklin Verduga y la gimnasia a cargo del Profesor don Luis A. Viteri.

Los honores de Recepción los hizo el Director del Plantel don Carlos Falconi Pazmiño.

Cuerpo de Bomberos

SERVICIO de GUARDIA NOCTURNA

Comandante Portoviejo N° 1 - Teléfono 29.

Día 27 de julio

Asistente de Ronda, Honor Enrique López -Comandante de Guardia, José A. Castro.-Aspirante Sebastián Farfán.

-Segu 2º Leoncio López y Jacinto Villavicencio.-Jefe 1º Arsenio Sosa.

En y It. Avil. -Ordo 2º Luis Novoa.-It. sos: Jorge Molina y José Luza do.

Un suceso

Durante las fiestas de la inauguración de la parroquia sacral, los ladrones intentaron aprovechar el momento pa

SOCIAL

ONOMASTICO:

Ayer festejó su día onomástico la señora Ana Cego de vida de Avila, madre de distinguida familia de esta ciudad y la niña Anita Chavez Solórzano. Igualmente la señora Ana Licoa de Coñez

ENFERMOS:

De poco indispuesto de su salud se encuentra la señora Mariana Viteri de Cavallos. Le asiste el Dr. Daniel Aceña. Guarda cama el Sr. don Antonio Maro C. Contreras Nacional del Primero de este Cantón. En Manta continúa un tanto aliviado, de sus dolencias el Sr. Comandante don Alfredo Carro, Gobernador de esta Provincia. Guarda cama el Sr. Efraim Morales en esta y el Dr. Verdi Cavallos

BAUTIZO

Anoche y en la Iglesia Catedral de esta ciudad, recibió las aguas bautismales, el niño Eduardo González Vascones siendo sus padrinos el Señor Luciano Ibarra y señorita María Luisa Cantos-

VIAJEROS:

A Guayaquil, regresó Sr. Coronel don Enrique Paz. De Recatitero, señores Ramos Mondaza Yápez y José O. Galde.

De Guacra ha venido el Sr. doctor don Alejandro Corvello L. quien se ha puesto al frente de su estudio profesional desde el día de ayer.

De Bahía de Caráquez, en tránsito para Jijón, la señora Ernestina Cavallos viuda de Estrada, su señorita hija Ana Sofía y niña Rita Octavio Cavallos y las señoritas Fauny Acevedo y una hermanita. De Montecristi don Abel Velázquez Donisario. Oficial de ese cantón y Sr. Max Cristóbal Delgado y familia.

Visita la ciudad, procedente de Caoba don Erasmo Sembrano.

De Sucre Sr. Alejandro Macías y sus hijos don Eug. Macías y señorita Flor Macías. y Federico C. de los.

De Jijón en tránsito para Bahía de Caráquez Sr. Octavio Viteri.

De Guayaquil los comerciantes señores Luis Contrazo B., Nepo Rojas y Que Castro.

Doctan

José María Palacio O.

-Cirujano Dentista-

Ofrece sus servicios profesionales en el Puerto de Manta en los altos de la Casa del señor don Manuel Aurelio Delgado, frente a la Iglesia Matriz.

Consultas: de 9 a 11 a. m. y de 2 a 5 p. m.

Juan Isaac Lovato V.

ABOGADO

ofrece sus servicios profesionales en Quito calle Guayaquil No 80, tel. 2-31fono. 2

blito y ya tenían lista diese sacas de café del valle del río Cuzco Caravado Barreiro, para ser trasladadas a Jijón, Manta a esta ciudad.

Los ladrones se encuentran presos y se les sueltos al enjuiciamiento criminal respectivo.

En ejercicio

Después del día de ayer y a su vez las funciones de Presidente de la Comisión de este Cantón, el Sr. don Manuel Augusto Guillen V., quien se encuentra restablecido de su salud.